

L'école au quotidien vue par les élèves: quelques doutes et beaucoup d'humour

Les profs grugeurs

Vous, les externes, vous ne subissez pas la gruge des profs : ils passent où ils veulent, quand ils veulent et nous, on doit attendre un quart d'heure dehors (pour certains) puis attendre encore pour se faire pointer ! Non, mais imaginez, si on doit en plus attendre que les profs aient fini de débarrasser leur plateau ! (en plus ils vont à 2km/h pour poser un verre alors...) Il faut vraiment arrêter de privilégier les adultes, ils ont leurs réunions, Ok ! Mais il y a des fois ils n'ont aucune raison de passer devant nous et pourtant ils le font ! Ils devraient rester cool et nous laisser passer quelquefois !

Claire et Marion

Deux profs de maths pour le même prix !

Ceux qui ont Mme Chabauty en cours ont de la chance : ils ont 2 profs en même temps. Pauline pour les intimes à 31 ans, bizantine, elle souhaite que ses élèves soient heureux. C'est bien pour cela qu'elle a choisi un auxiliaire pour faire cours : une petite fille qui donne des coups de pieds (on imagine) quand les réponses données par les élèves sont fausses. Petite puce bercée par la musique écoutée par sa maman, le jazz et le classique a disparu, il sera temps de rechausser les baskets pour reprendre le sport, autre loisir de notre prof de maths, gentille mais parfois un peu désordonnée (c'est elle qui l'a dit !).

↑ **Le Collégien** > N°1, OCTOBRE 2006, N°3, FÉVRIER 2007, COLLÈGE MARYSE BASTIÉ, DOLE (39)

Ce que nos profs se retiennent de nous dire lorsque nous les énermons



Lorsque nos profs se mettent en colère (très en colère) contre nous, leurs élèves, ils se retiennent (bien évidemment) pour montrer le bon exemple (heureusement, vous allez voir pourquoi par la suite !!).

Nous allons vous donner quelques exemples des paroles que nos profs se forcent à ne pas dire (puisque'ils doivent donner le bon exemple !!) :

- Bande d'iconoclastes incultes !
- Pôv fille ! Pôv gars !
- Vos mères les taupes à tous !
- Bande de petits m... !
- Pitié
- Allez casser les pieds à d'autres !
- Bande d'abrutis !
- Ta... !
- La ferme !
- Mais... !
- Sale gosse !
- Y'en a marre !
- Cassez-vous !
- Ferme ta bouche !
- Vous êtes idiots ?

Lola

ENQUÊTE À L'ÉCOLE

Voilà François Calvino, le directeur. Il travaille avec l'ordinateur. Il fait des papiers, il écrit. Il rappelle aux enfants ce qu'il ne faut pas faire, ce qui est interdit. Il répond au téléphone. Il écrit si on reste ou pas à la cantine. Il écrit des papiers, si on reste goûter ou pas. Il signe des papiers. Il surveille les enfants dans la cour. Il punit les enfants qui font de grosses bêtises, ceux qui arrachent les plantes, ceux qui font du bruit dans le préau.



↑ **Cric Crac Ripoche** > N°51, OCTOBRE 2006, ÉCOLE MATERNELLE RIPOCHE, PARIS 14^e (75)

Humour : la maîtresse s'énermant dans son bocal ! (CM2)



↑ **Le Loupiot élémentaire** > N°9, DEC. 06, ÉCOLE, LOUPIAN (34)

Le départ de Muriel

Lors de l'interview de Muriel, nous lui avons posé des questions. Des questions sur son intimité et professionnelles. Elle n'a pas voulu nous répondre à propos de son âge (mystère et boule de gomme ?). Elle habite à Bron. Comme tout le monde le sait, Muriel a déjà un enfant, un petit garçon (Thomas). Elle voudrait avoir 2 enfants. Ses loisirs sont : la musique, la broderie, le bricolage et la cuisine. Muriel aime beaucoup l'école de musique. Scoop : c'est sa dernière année à Henri Wallon, Muriel va aller à Bron.

Fatima et Anaïs

↑ **Le Coup de foudre d'Henri Wallon** > N°6, MAI 2007, ÉCOLE HENRI WALLON, VÉNISSIEUX (69)

Celui qui nous dit « vous »

Collegissimo : Comment êtes vous devenu CPE ?

M. Stamoulis : J'ai passé un concours assez difficile.

Qu'est-ce qui vous a amené à cette profession ?

Ce qui m'a motivé, c'est l'envie de venir en aide aux jeunes pour qu'ils réussissent leurs études, même s'ils ont des difficultés.

Quels sont les côtés les plus agréables dans votre métier ?

C'est avant tout de voir des élèves s'épanouir.

... et les plus désagréables ?

Voir des élèves rester en échec scolaire ou en train de se battre.

Si un élève désire devenir CPE,

↑ **Collegissimo** > N°9, FÉVRIER 2007, COLLÈGE JEAN DE LA FONTAINE, GEMENOS (13)

que lui conseillez-vous ?

C'est un métier formidable mais il doit savoir qu'il faut faire beaucoup d'études (au moins trois ans après le bac) et qu'ensuite, ce n'est pas une activité particulièrement reposante. **Désirez-vous changer de collège ?**

Il n'est pas forcément intéressant de faire toute sa carrière dans le même établissement. Pour le moment, je suis assez content d'être ici mais plus tard, je pense demander ma mutation.

Les élèves n'ont pas l'habitude d'être vouvoyés. Au collège, vous êtes le seul à le faire. Pourquoi ?

Comme ça ... par habitude.

Recueilli par Anaïs, avec l'aide de Manon

STAGE EN ENTREPRISE DES ÉLÈVES DE 3^e

Katia : « J'ai effectué mon stage dans une crèche, aux portes de Versailles. J'aime le contact avec les enfants, je ne sais pas encore si je choisirai ce métier plus tard, sinon peut être kinésithérapeute. J'ai bien aimé, j'ai appris beaucoup de choses, je me suis occupée des enfants toute la semaine. Le meilleur moment ? Quand je suis rentrée chez moi (je rigole !), en fait tout m'a plu. Le pire moment ? Au début, car il a fallu que les enfants m'acceptent ».

↑ **Pourquoi pas ?** > N°43, JANVIER 2007, COLLÈGE DU TRIÈVES, MENS (38)

QUELQUES TÉMOIGNAGES DES STAGES DE 3^e

« J'étais à la D.D.E (Direction départementale de l'équipement). J'ai relevé les prises réseaux, informatiques, téléphoniques. J'ai appris à créer des logiciels et j'ai fait quelques manipulations informatiques. C'est ce que je voulais faire ! »

« Mon stage en animalerie a été passionnant ! Comme dans toutes choses, il y a des avantages et des inconvénients. L'avantage est que je suis en relation avec les clients. J'ai donc dû établir le dialogue. L'inconvénient était de changer la litière des cages des cobayes... »

« Mon stage s'est déroulé dans une agence de communication. J'ai appris à monter des films mais cela ne m'a pas beaucoup plu. J'ai été assez déçu car je ne m'attendais pas vraiment à ça. Mais cela m'a été très bénéfique car, grâce à ce stage, je sais que je ne suis pas fait pour ce métier ! »

↑ **Bruits de couloir** > N°2, FÉVRIER 2007, COLLÈGE ST PIERRE LEBISEY, CAEN (14)



Le Collégien • n°3 (année 2006-2007)



Le Loupiot • n°9



Collegissimo • n°9



Gironde école • Dec. 06